

## 澤井市長の活動アルバム（1月分）

### 「豊田勝徳さん、全国大会出場結果報告」（1月29日）



自転車競技で「第17回全日本選手権個人タイム・トライアル・ロード・レース大会」・「第82回全日本自転車競技選手権大会ロード・レース兼2013年ロード世界選手権自転車競技大会代表候補選手選考参考大会」・「第48回全国都道府県対抗自転車競技大会」に出場された豊田勝徳さんが結果報告に来てくれました。

プロとして日々練習に励んでおられ、目指すは“オリンピック出場”と胸をはって言っておられました。

ケガには十分気を付けて下さいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

### 「大阪ガス小さな灯運動・寄贈品の贈呈式」（1月29日）



大阪ガス株式会社による「小さな灯運動」として、パラリンピック正式競技である“ボッチャ”のゲーム用ボールセットを寄贈していただきました。

地域貢献活動の一環として障害者や高齢者、児童福祉施設にいる子どもたちへのボランティア活動にあらためて敬意を表します。

“ボッチャ”を本市の障害福祉の向上に活用させていただきます。本当にありがとうございました。

## 「三原寛代さん、表敬訪問」（1月28日）



応援金を手渡しました。

平成 25 年度明るい選挙啓発ポスターコンクールにおいて入賞された、三原寛代さんが報告に来てくれました。

選挙ポスターを描く為、図書館での下調べや、ご家族と投票会場へ行くなど、熱心に取り組まれた成果だと思います。

これからも、何事にも一生懸命に取り組んで下さいとお伝えし、がんばる市民

## 「天美地区町会連合会の新年会」（1月25日）



天美地区町会連合会の新年会にお招きいただきました。

皆さんには日頃より、幅広い町会活動を通じて、本市のまちづくりにご活躍いただき、誠にありがとうございます。

これからも、皆さんのなお一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。

## 「部落解放同盟大阪府連合会・松原支部の新年互礼会」 (1月24日)



本年も部落解放同盟大阪府連合会松原支部の新年互礼会にお招きいただきました。

今年は、松原支部創立50周年ということで心よりお喜び申し上げます。

日頃から同和問題をはじめとする人権課題の解決に向け、ご尽力されている松原支部の皆さんに敬意を表します。

これからも、本市のまちづくりにご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいた

します。

## 「大塚高等学校男子バレーボール部、全国大会結果報告」 (1月24日)



第66回全日本バレーボール高等学校選手権大会に出場した、大塚高等学校男子バレーボール部の3年生が結果報告に来てくれました。

今回の大会は“1点”の重みを今まで以上に感じた大会だったと悔しさを込めて報告をしてくれました。

今後、進学してバレーを続けられる方、引退する方等々、様々ですが、今までの

貴重な経験をこれからの人生において活かしてくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「丹南町会新年互礼会」 (1月19日)



丹南町会の新年互礼会に出席いたしました。

皆さんには、日頃より幅広い町会活動を通して、本市のまちづくりへのご尽力にあらためて感謝申し上げます。

本年も、本市の安心・安全のまちづくりにご支援、ご協力をお願いいたします。

「藤扇流松舞会・新年会」 (1月19日)



藤扇流松舞会の新年会に出席いたしました。

皆さんには、日本の伝統芸能である日本舞踊の発展と技術の向上に、日々精進を重ねておられますことに心から敬意を表します。

これからも市民文化の振興に、なお一層のご活躍をいただき、ふるさと松原のまちづくりにご支援とご協力を賜りますよう

お願いいたします。

## 「社会福祉法人風媒花の新年もちつき大会」（1月19日）



今年も、社会福祉法人風媒花の新年もちつき大会にお招きいただき、皆さんと一緒に楽しくもちをつかせていただきました。

風媒花の皆さん方には、日頃より障害者福祉の向上に、ご尽力をいただいておりますが、これからも市民と行政による「協働」のまちづくりに、なお一層のご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

## 「松原市三師会・新年会」（1月18日）



松原市医師会・歯科医師会・薬剤師会の新年会に出席いたしました。

三師会の皆さんには日頃から、幅広い医療活動を通して、本市の地域医療の発展に、大きくご貢献していただき誠にありがとうございます。

本年も、本市の地域医療の向上はもとより、市民の健康増進に対しまして、なお一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。

## 「松原防犯協議会・新春年賀交換会」 (1月17日)



松原防犯協議会の新春年賀交歓会に出席いたしました。

防犯委員の皆さんには日頃より、幅広い防犯活動を通して、地域の安心・安全のため、ご活躍いただき、誠にありがとうございます。

これからも、本市の安心・安全のまちづくりにご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 「大阪体育大学の長崎健太郎さん、全国大会の結果報告」 (1月17日)



第50回全国大学ラグビーフットボール選手権大会に出場された大阪体育大学4年生の長崎健太郎さんが、結果報告に来てくれました。

4月からは、企業団へ就職されるとお聞きし、これからも、周囲の人々への感謝を忘れず、怪我のないよう社会人でも活躍して下さいとお願いし、「がんばる市民応援金」を手渡しました。

## 「松原地区保護司会・年賀交換会」（1月17日）



松原地区保護司会の年賀交換会に出席いたしました。

日頃より、更生保護活動を通して、青少年の健全育成や犯罪のない明るい社会づくりにご尽力いただき誠にありがとうございます。

本年も保護司会の皆さんと連携をさらに深め、犯罪のない安心・安全なまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。

## 「松原青年会議所・新年互礼会」（1月15日）



松原青年会議所の新年互礼会に出席し、新年のご挨拶をさせていただきました。

青年会議所に皆さんには、市民まつりやわんぱく相撲等、地域のため、そして未来を担う子ども達のために、まちづくりに取り組んでいただいております、心から感謝を申し上げます。

これからも、常に挑戦する想いをもち続けていただき、ともに日本一の協働のまちを目指しながら、ご支援・ご協力をよろし

くお願いいたします。

## 「松原市民生委員児童委員協議会・新年年賀交歓会」（1月14日）



松原市民生委員児童委員協議会の新年年賀交歓会に出席いたしました。

日頃から、市民福祉向上にご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。

これからも、皆さんとの連携をさらに深めながら、心と心が通じ合う、日本一安心・安全なまちづくりに全力で取り組んでまいりますので、なお一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

## 「松原市元希者クラブより新年挨拶」（1月14日）



今年も元希者クラブの方々が新年のご挨拶にお越しいただきました。

日頃から、見守り活動など、本市の安心・安全のためにご尽力いただき誠にありがとうございます。

これからも、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。

## 「松原市立四つ葉幼稚園の現場視察」 (1月14日)



平成26年4月に開園する松原市立四つ葉幼稚園の現場視察に行ってきました。

子どもたちには、広い敷地と十分な空間をもつ、この幼稚園でからだの成長とともに心も豊かに成長してほしいと心から願っております。

## 「松原市成人式」 (1月13日)



松原市成人式を開催いたしました。

本日、新成人となられました、1,269名の皆さん、誠におめでとうございます。

そして、皆さんを立派に育てられた親御さんに深く敬意を表します。

大人としての第一歩を踏み出された新成人の皆さんには、ご家族をはじめ、周囲の方々に対する感謝の気持ちを忘れることなく、しっかりと時代を見極め、自らの力で時代を切り開く気概をもって人生を歩まれる

ることを心から願っております。

## キラリ☆はたちの夢&トーク」（1月12日）



成人式を明日に控えた 7 人の新成人を迎えて、「キラリ☆はたちの夢&トーク」を市長応接室にて開催いたしました。

皆さんの将来の夢や希望、そして自分自身がどのように生きていきたいのかなど、様々なご意見を聞かせていただきました。

これからも、ふるさと松原のまちづくりへのご提案、そして積極的な参加をお願いしました。

## 「松原市消防出初式」（1月12日）



本年も、大和川西青少年運動広場におきまして、松原市消防出初式を開催させていただきました。

消防団や自主防災組織の皆さんをはじめ、婦人防火クラブ等、関係各団体の方々には日頃より、市民の安心・安全に対しまして、多大なるご協力とご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

今後も、防災減災体制の一層の充実を図り、市民の皆さんとの協働により日本

一、安心・安全のまちづくりに全力で取り組んでまいります。

## 「3クラブ合同新年名刺交換会」 (1月8日)



本年も松原ライオンズクラブ・ロータリークラブ・中ロータリークラブによる新年名刺交換会にお招きをいただき新年のご挨拶をさせていただきました。

3クラブの皆様方には、日頃から幅広い社会奉仕活動を通して、ふるさと松原の地域社会の発展に大きく貢献していただき、誠にありがとうございます。

これからも、日本一、健康で安心・安全のまちづくりに全力で取り組んでまいりますので、なお一層のご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。

## 「連合大阪・新春の集い」 (1月8日)



連合大阪・新春の集いに出席いたしました。日頃から、雇用の確保、公正なワークルールの確立、労働諸条件の改善を目指して活動されている連合の方々に心から敬意を表します。

これからも労働者の権利確立に向けて邁進していただきたいと思います。

「松原商工会議所・新年賀会」 (1月7日)



松原商工会議所の新年賀会にお招きいただきました。松原商工会議所の皆様方には、日頃から松原市の産業振興にご尽力いただき誠にありがとうございます。

本年も、本市のまちづくりにさらなるご支援・ご協力をお願いいたします。